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it Resto dei Orlino
Bologn a

canestro conta
Oltre Lo p 4 Una psicologa per le atlete e il progetto 'Affamati di basket '

Marcello Giordan o
Bologn a

LA RICETTA per un progetto e
una stagione vincenti? Armonia
di corpo e mente. O se preferite,
ricorrendo al famoso aforisma d i
Giovenale, mens sana in corpore
sano . Su queste basi intende pog-
giare il proprio futuro la Libertas
Meccanica Nova . Quella del pa-
tron Fabio Landi, è una realtà i n
espansione: foresteria, ragazze i n
arrivo dal l ' Italia e dall'estero in te-
nera età, come ad esempio Iren e
Cigliani, campionessa europea
con l' Italia Under 18, o Gabriel a
Kostova, pivot classe `94 della na-
zionale bulgara under 16 . Ma non
solo. L'universo biancorosso è
composto pure due squadre che
prenderanno parte alla B2 e tant i
altri gruppi di bolognesi che par-
teciperanno a campionati under e
di minibasket .

LA LINEA VERDE — 20,8 anni è
l'età media della prima squadra ,
la più bassa dell' intera A2 — è l a
politica della società e con bambi-
ne e ragazze l ' aspetto umano non
può essere tralasciato .
Quanto meno deve andare di par i
pari passo con lo sviluppo dell 'at-
leta, per tutelare le giocatrici e gl i
investimenti fatti su di loro .
Questo ragionamento ha spinto
la Libertas a puntare forte sullo
staff che ruoterà attorno a loro,
che da quest'anno potrà contare
anche sulla psicologa della nazio-
nale maggiore Loredana Marino.

La scelta è innovativa ed è volta a
dare alle ragazze e le loro famigli e
la certezza di essere seguite e sup -
portate nel superamento delle dif-
ficoltà che la crescita può compor-
tare : «Questa iniziativa è all'avan -
guardia — spiega il ds biancoros-
so Ennio Zazzaroni — ed è stata

U.uao N
«Seguiamo le nostre tesserate
dal punto di vista scolastico,
medico e di crescita umana »

ripresa direttamente dall 'esempio
fornito dalla nazionale . Vogliamo
diventare un riferimento per le fa-
miglie bolognesi . Per questo ab-
biamo deciso di seguire le tessera-
te che arrivano in Libertas da u n
punto di vista scolastico, medico

e di crescita umana» .

L'INIZIATIVA è lodevole e la Li-
bertas non si ferma alle buone in-
tenzioni: prova pure a dare i l
buon esempio . Una delle piaghe
sociali del mondo femminile è
rappresentato dal rapporto con i l
cibo : anoressia e bulimia . Per que-
sto la società di Fabio Landi ha
deciso di sposare, in collaborazio-
ne con il Ministero della Gioven-
tù e il dipartimento della nutrizio-
ne dell'Usl, il progetto `Affamat i
di Basket ' , a cui hanno già dato pa -
trocinio e appoggio il Comune d i
Bologna, Ascom, Coni provincia -
le di Bologna, Fip, Legabasket,
LegaDue e Legabasket femmini-
le .
Nell 'ambito dell 'iniziativa che
partirà a gennaio, le ragazze della
prima squadra della Meccanica

Nova accoglieranno in palestra
bambine e bambini delle scuole
elementari per giornate all ' inse-
gna dell 'educazione alimentare,
del tifo corretto e dell "attività atti-
vità ludico-sportiva .
Ad oggi, hanno aderito gli istituti
del Quinto Circolo (scuole San

La Marino segue già le azzurre
e da quest'anno sarà anch e
terapista della Meccanica Nov a

Domenico Savio, Costa e Jean Pia -
get del quartiere Savena) ma mol-
te altre sono in lista di attesa. E
non è ancora tutto .

LANCI ha affidato a Michela Mar-
gelli e Cristina Giovannini il com -
pito di seguire da vicino le atlete
fuori sede residenti nella foreste -
ria e di queste la società seguirà
anche il percorso di studi, compre -
so di frequenza e risultati scolasti -
ci . Il medico sociale Luigi Giorda -
no, l ' ortopedica Camilla Bettuzz i
e la fisioterapista Maria Pia Torr i
si prenderanno invece cura dell a
salute delle tesserate . Al camp o
penseranno invece coach Marc o
Savini, il direttore tecnico Gio-
vanni Lucchesi, allenatore
dell 'Italia under 18, il preparatore
Matteo Boccolini, pure lui azzur-
ro. Uno staff da nazionale per una
società che pensa in grande. Non
solo sotto il profilo agonistico.
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Tra le spese del Comune 56mila euro per curare verde e fogn e

ad., bando non si fa
Ma ci costa già 27niiIa euro...

Piazza Martiri attende la farmacia che non arriv a

Spesi 113mila euro per le aste
art urne e altri 1 .800 eum per la gita

dei sindaci a Villeneu Lubet

FORLIMPOPOLI - Toglieteci tutt o
ma non le feste e i giardini fioriti e
ben curati . Analizzando una parte
della 'lista della spesa' del Comune,
appare così, al capogruppo della list a
eli opposizione Cambiare Forlimpo-
poli, Antonio Zolfi ; la situazione in
città . Tra progetti fantasma, relazion i
mai scritte, soldi 'investiti' nel diver-
timento di tutti e particolari scelte
sulle spese di manutenzione ordina -
ria, le casse del Comune continuano
a piangere.
Bando per il terzo polo farma-
ceutico: 27mila euro . Sono soldi
che l'amministrazione comunale for-
limpopolese ha già speso per le con-
sulenze tecniche. A cui si deve ag-
giungere l'affitto dei locali, fermati
da tempo e mai utilizzati . Per ora
però, della terza farmacia che do-
vrebbe sorgere su piazza Martiri di
Cefalonia a Selbagnone, non si sa
nulla. 11 primo bando da 2 milioni
700mila curo, scaduto il 25 giugno, è
andato deserto . Tutto è fermo in atte-
sa dell'evolversi della nuova finanzia -
ria che potrebbe però sconvolgere i
piani del Comune . Con i proventi
della farmacia - privata al 90% -
l'amministrazione aveva previsto la
ristrutturazione della scuola media .
Se le norme dovessero cambiare non
sarebbe più possibile fare a Selba-
gnone il nuovo polo farmaceutico ,
perché non ci sarebbe il numero mi-
nimo di abitanti . "Questi sono tutti
soldi buttati nel nulla", ha detto Zoli .
Manutenzioni : spesi per le fo-
gnature I9mila ermo, per par-
chi e giardini 37mila euro da

gennaio ad agosto . Così, mentre da 3
anni via Brunori e una parte di via
Oberdan si allagano per colpa de l
malfunzionamento di tre tombin i
aperti e delle fogne, si investe il dop -
pio del denaro per sistemare il verde.
"Tutte le mattine giardiniere siste-
ma i fiori di via Saffi - ha detto Sabri -
na Piallini, che vive in via Brunori -
. E invece giovedì scorso dopo l'ulti -
mo temporale che ha allagato alcun e
parti del centro storico artesiano, la
via è diventata un fiume in piena .
Siamo esasperati".
Che fine ha fatto il campo da

calcio di ai Prati? "Nel 2011
il nuovo campo sarà pronto", ha af-
fermato Mauro Grandini, assessore
allo Sport, a dicembre 2009 . Lo stes-
so sindaco Zoffoli, a maggio scorso ,
aveva detto "ci stiamo lavorando" .
Oggi però in Comune non esistono
progetti . Per la gioia dellAsd Leon-
ceni 1996, squadra locale, che nono -
stante le vittorie in Coppa Uisp e i n
campionato, da tempo gioca ne i
campetti più disparati (quest'anno i n
quello di Pievequinta) . Stesso discor -
so per la Cada, anche se l'assesso-
re all'Urbanistica, Milena Garavini,

ha assicurato che "dopo settembre e
la firma della convenzione con i pri-
vati che hanno compito di riqualifi-
care la zona, partiranno le ruspe" . In -
tanto però per il campo di SanAn-
drea sono stati investiti mille curo ,
per manutenzioni e irrigazioni .
La gita a Villeneu Lubef :
1,800 euro, Sono i soldi spesi per
il
tini

, trasporto dei 4 sindaci (Zoffoli
, Deo e Frassineti) andati ad a g

Zat
o

sto in Francia a festeggiare con una
delegazione i 10 anni di gemellaggio
con Forlimpopoli .
Croce Rossa . Lingegner Roberto
Santolini aveva promesso ogni 3 me -
si una relazione sull'avanzamento de i
lavori. Un mese fa - secondo le sue
parole - il progetto e i capitolati per la
costruzione della nuova sede della
Cri artusiana erano in dirittura d'ar-
rivo . In autunno sarà tutto pronto
per fare la gara d'appalto e si vedran-
no all'opera le ruspe". Nel 2007 il
Comune ha ceduto all'Ente di soc-
corso artesiano - per la cifra simboli-
ca di 5mila curo - un ampio lotto di
terreno di 1600 metri quadrati i n
prossimità della piazzetta del Bersa-
gliere, Poi tutto fermo, "Secondo me
è ancora tutto così in stand-by - ha
detto Zoh -, E Santolini non si è fatt o
più vivo",
Feste artusiana più iniziative su ar-
tusi : ella Festival Musicale
estivo e festa del Didjeridoo : 12mila
750 entro . Totale 125mila 750
curo, Il divertimento, si sa, a For-
limpopoh viene sempre prima di tut-
to.

Beatrice Sass i
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a Resto del Orlino
Forlì

DOVADO .$ IL TERRENO È PASSATO DA USO AGRICOLO A IMPIANTO SPORTIV O

Ecco il campo dei grandi sogn i
La struttura da 95mila euro sarà gestita dalla società `Rea/ Dovadola '
E' STATO inaugurato sabato a
Dovadola il nuovo campetto spor-
tivo polivalente vicino all'attual e
campo di calcio, in via Guido
Guerra, alla presenza dei ragazzi e
giovani del paese, di vari cittadin i
e delle autorità, fra cui il vicesin-
daco, Fausto Mancini, e il presi -
dente della Fondazione Cassa dei
Risparmi di Forlì, Piergiusepp e
Dolcini . Le dimensioni della nuo -
va struttura sono : 43 metri di lun -
ghezza per 23 di larghezza. Il co -

sto previsto per la realizzazione è
stato di 95mila euro, 50mila dei
quali provenienti da fondi comu-
nali, attraverso un mutuo, e 45mi-
la da un contributo della Fonda-
zione Cassa dei Risparmi di Forlì .
Oltre al fondo in erba sintetica, il
progetto comprende anche gli im -
pianti di predisposizione dell'illu-
minazione pubblica e la recinzio-
ne. L'area comprende anche u n
grande prato, che in seguito po-
trebbe essere utilizzato come cam-

po sportivo. «Il terreno su cui sor-
ge la struttura — spiega il vice sin -
daco Fausto Mancini — è passat o
da agricolo a uso per impiant i
sportivi, come prevede un accor-
do fra Comune e privati interessa-
ti, approvato dal consiglio comu-
nale; l'accordo siglava la cessione
gratis al Comune di un terreno d i
4 .300 metri quadrati e l'entrata d i
un lotto di proprietà privata ne l
Piano operativo comunale (Poc o
ex piano regolatore), come area

edificabile, per un'abitazione» . I
lavori sono stati eseguiti dalla dit -
ta Venturelli di Forlì . Nel camp o
da calcetto polivalente i ragazzi e i
giovani di Dovadola potranno or a
giocare a calcetto, tennis, basket e
pallavolo, attività che finora svol -
gevano nel cortile in cemento de l
Circolo Azzurro e della parroc-
chia oppure nei giardini pubblici .
Il campo di calcetto polivalente sa -
rà gestito dalla società sportiva
`Real Dovadola', ma aperto alle
esigenze dei ragazzi e giovani .

Quinto Cappelli



Pagina 12



press LITE
15/09/2010

it Resto dei Orlino
Cesena

LQNGL NQ DOMENICA TORNA LA POPOLARE MANIFESTAZIONE CICLISTICA A CRONOMETRO PER COPPIE MIST E

«2xBene», anche Motta e Moser pedaleranno per beneficenz a
FRANCESCO Moser, Gianni Motta,
Andrea Noè, Apollonio, Manuel Belletti ,
Luca Celli, Alan Maragoni, Roberto Con-
ti, Mercello Siboni saranno fra i concor-
renti della decima edizione della «2 X Be-
ne» (cronometro a coppie miste per bene -
ficenza) che si svolgerà sabato e domeni -
ca prossimi . La manifestazione è organiz-
zata dal Panathlon Club di Cesena con al -
la testa il suo presidente Dionigio Dioni-
gi e dall'Asd "Due X Bene", con l'appor-
to dell'avvocato Roberto Landi, dell' Isti-

Bene . Anche quest'anno sarà articolat a
in quattro eventi . Sabato sera nel teatro
Petrella di Longiano ci sarà la consegna
del VIII° premio alla carriera sportiv a
Città di Longiano alla memoria di Marco
Pantani che, consegnato dal sindaco San -
dro Pascucci, sarà ritirato da Paolo e To -

tuto Giordano di Bellaria e di Pino Buda. nina Pantani, genitori di Marco . Domeni-
Insieme a loro operano da dieci anni ol- ca alla mattina la ottava edizione dell a
tre 100 volontari . Quest 'anno nella sala «Tutti per bene» mediofondo ciclistica di
San Girolamo ci sarà una mostra retro- 20 o 70 chilometri e la «Cammina X Be-
spettiva di dieci anni di storia della 2 X ne» di 2, 6 e 10 chilometri .

CALENDAR O
Il programma di una ' due giorni '
dedicata alla due ruote premiand o
anche i genitori di Marco Pantan i

ORGANIZZATORI La «2XBene» ha diec i
anni ed è ormai un appuntamento tradizionale

Tni ..porl q nel e,mipi wci ri a
che lo na Igt ureidendolo



Espulsione per fallì, ingiurie e bestemmie Ma la "moviola" del Real Lattee assolve i giocator i

Partita sospesa dopo 5 cartellini rossi: "Solo un'eccezione"
GATTEO -Nella parrocchia calci-
stica gatteese non si parla d'altro .
Anche perchè, memoria storica,
fatti del genere non si contan o
neppure sulle dita di una mano .
Quei cinque cartellini rossi che ,
uno dopo l'altro, hanno "mutila-
to" una squadra senza "preceden-
ti" simili, hanno inevitabilmente
portato con loro la scia lumacosa
di obiezioni, considerazioni e re-
criminazioni che, tutti concorda -
no, nulla hanno a che vedere co l
Dio pallone. Insomma, la partita
ed i gol c'entrerebbero poco o
nulla con l'epilogo : smaltita l'a-
drenalina, i commenti scivolano
tutti su fair play e galateo agonisti-
co .
Vuoi perchè parliamo di ragazzi ,
tutti classe '80 - '90, vuoi perchè -
alla fine - almeno a questi livelli s i
dovrebbe trattare di sana e genui-
na fede calcistica e non di osses-
siva caccia al gol condita finanche
degli insulti più blasfemi, questo
match ha fatto scalpore non tanto
per i numeri, e per il risultato, ma
soprattutto per i "modi", Ora si at-
tende la decisione del giudice
sportivo, che con ogni probabilità
dichiarerà la partita vinta a tavoli -

no dal Borghi e deciderà per la
squalifica dei giocatori, fatto que-
sto che potrebbe delle ripercus-
sioni anche sul campionato .
Prima, se ce ne fosse ancora biso-
gno, riproponiamo la moviola di
quella domenica pomeriggio all o
Stradone di Borghi, tra Real Lat-
teo e Borghi, c'è chi azzarda ne -
mici giurati già dallo scorso anno ,
impegnati in una "gara" di Coppa
Italia di Prima Categoria : casus
belli, come detto, le 5 espulsioni,
che hanno di fatto obbligato l'ar-
bitro a fischiare il fine partita.
Ha aperto le "danze" un cartelli -
no rosso per il Borghi, poi, a ruo-
ta, in un secondo tempo "mac-
chiato" da un presunto infortuni o
non segnalato, nel quale oltretut-
to è stato segnato un gol, il clim a
si è fatto rovente . Basti dire ch e
l'arbitro, temendo il degenerar e
della situazione, ha addirittura
chiamato i carabinieri. Passando
ai raggi X i cartellini rossi, si trat-
ta di un'espulsione per fallo ,
un'altra espulsione per provoca-
zione, ancora - nel giro di una
manciata di minuti - per reazione,
fallo, ingiurie e bestemmie. Ora,
dal Real (latteo, attendono avvol-
ti da un'atmosfera quasi ferale ag-

giornamenti dal giudice sportivo .
Uno dei dirigenti, Claudio Evan-
gelisti (nella foto), è reticente, fati-
ca a parlare : il tono lascia inten-
dere, e forse è questa l'impressio-
ne che si respira negli spogliatoi,

fermare gli stessi allenatori, spe-
riamo che ci sia un po' di buon
senso da parte di tutti".
Dalla squadra non si addentrano
perciò in dinamiche ed atteggia -
menti, nè tengono a fornire la lo -

ro versione dei fatti, e concludo -
no : 'Aspettiamo la pronuncia de l
giudice sportivo, nella speranz a
che non si esprima come l'arbitro
domenica, altrimenti siamo rovi -
nati ' ,

11 Real assolve 1 suoi "puio.i. itanto il caso tiene banco

Arbitro
obbliMoa
chiamre i
etrabinie t
`Attendiamo
»n fiducia la
lecisione del

udire
divo ,
ido ette

linwstri
'utente"

che "si è fatta troppa confusione
intorno a questa partita, il clima è
avvelenato" "Qualunque cosa di-
cessimo si rischierebbe di peggio-
rare la situazione - non si sbilan-
cia Evangelisti - Sarà president e

della società ad esprimersi su
quanto successo, stasera Meri,
ndr) si parlerà anche della partit a
di domenica. Ma crediamo si sia
ingigantita la situazione, abbiamo
ragazzi tranquilli, lo possono con -
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IA sfida di De Cesari: "Unica comunità non rappresentata "

Intanto la Savignanese guarda ai cinesi

"Tra gli stranieri,
più numerosi, sarebbe

un piacere reclutarli"

La Savignanese "spera" nei cinesi nel corso dell a
presentazione di SportivaMente, l'appello di De Cesar i

SAVIGNANO - Intanto dalla Savi -
gnanese Calcio cercano nuove "re-
clute". Rigorosamente cinesi .
Ne ha parlato, nel corso della pre-
sentazione del galà del fair play,
SportivaMente, De Cesari, nell'oc-
casione portavoce del team calcisti-
co, il quale - nel prendere atto de l
fatto che, mai, tra le file della Savi-
gnanese, siano stati "arruolati" ra-
gazzini cinesi - ha appunto lanciato
l'appello .
"La Savignanese Calcio - ha esordi-
to De Cesari - da sempre annovera
al suo interno le nazionalità più di -
sparate, dai marocchini ai coreani .
Mai, però, con un vivaio di oltre
400 promesse, abbiamo avuto il pia-
cere di essere avvicinati dalla co-
munità cinese . Questa manifestazio -
ne all'insegna dello sport, ma so -

prattutto dell'integrazione sportiva
(venerdì e sabato in centro storico ,
ndr) potrebbe magari essere l'occa-
sione per avvicinare qualche cine -
se, la Savignanese ne sarebbe con -
tenta . Si tratta, del resto, di una del -

le comunità numericamente più
importanti del nostro territorio, ci
risulta quindi strano che la passio-
ne per il calcio non riguardi nessu-
no . Insomma, questo è anche un
appello, da noi la porta è aperta".
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Ciclismo Uisp . Il "barista volante" va in fuga con tre uomini ma è ripreso e si arrende allo sprint : «Bella gara, peccato per il finale »

Contabile, lame ia sfuma allo sprint
Ilforlivese finisce quarto ai campionati delMondo andati in scena a Ponteder a

FORLÌ . Si è infranto allo sprint il so-
gno del forlivese Claudio Costabile di
conquistare il campionato del mon-
do di ciclismo amatori Uisp, andat o
in scena a Pontedera . Il "barista vo-
lante", titolare, insieme ai familiari,

del bar "Il Botteghino" di viale Bo-
logna e campione italiano Uisp di se-
conda serie in carica, ha mancato il
podio di un soffio, piazzandosi quar-
to al termine di una corsa giocata tut-
ta all'attacco .

Un risultato comunque
di prestigio, anche se un
pizzico di amarezza per es-
sere andato così vicino al
titolo rimane. «Al momen-
to delle premiazioni mi è
venuto un po' male a pen-
sare che sarei potuto an-
dare a medaglia - commen -
ta Costabile - nel comples-
so, però, sono soddisfatto ,
perché credo di aver di -
sputato una bella gara» .

La prova prevedeva un
circuito di 28 chilometr i
da ripetere 4 volte, all'in-
terno di Pontedera, con un
gran premio della monta-
gna e qualche rampa lun-
go il percorso . La batteria
(categoria Al, riservata
ad atleti fra i 19 e i 32 anni)
cui ha partecipato il corri-
dore forlivese, portacolor i
dell'Asd Planet bike-Lam-
bruschi, ha visto al via 6 6
partecipanti e si è carate-
rizzata subito per una se -
rie di scatti e controscatti ,
col gruppo sempre pronto
però a chiudere. «La fuga
buona è nata dopo lo stri-
scione del gran premio
della montagna, intorn o
al 15° chilometro - raccon -

Claudio Costabile quarto ai mondiali ciclismo amatori Uis p

a 10 chilometri dall'arriv o
siamo stati ripresi da un
plotone di 15 corridori . A
quel punto, un po' per la
delusione, un po' per i
crampi mi sono fatto sfila -
re e mi sono messo a ruo-
ta» .

Al momento della vola-
ta, tuttavia, Costabile h a
ritrovato forza e fiducia .
«Ho visto che c'era un var -
co sulla sinistra e mi son o
buttato: siamo arrivati al
fotofinish, e mi sono piaz-
zato quarto» . (m.d.a .)

ta Costabile - lungo la di-
scesa, due corridori han-
no guadagnato qualch e
centinaio di metri, io m i
sono riportato sotto e con
me è riuscito a rientrare
anche un altro . Abbiamo
subito collaborato, dando -
ci cambi regolari e mar-
ciando a un buon ritmo ,
tanto che alla fine del pri-
mo giro avevamo 50" sugl i
inseguitori» . «Abbiam o
sperato di poter arrivar e
da soli al traguardo - spie-
ga Costabile - . Purtroppo,
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UR A FT G
Alle 19 e alle 21 ritrovo
al Parco di Villa Angeletti
(Carracci 65), Perla
visita guidata "Urba n
ratting" discesa i n
gommone lungo i l
Canale Navile, a cura d i
Uisp e Vitruvio, 12 euro ,
;cren . obbi .
0516027391 .
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